
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

 

Ao vigésimo terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e 

três, com início às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se 

reunião da plenária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 

Idosa de forma presencial nas dependências da Praça Céu, Rua João 

Povoa, s/nº Jardim do Lar, Várzea Paulista/SP: Pauta “Plenária de 

recomposição do CMDPI para o biênio de dois mil e vinte e três até 

dois mil e vinte e cinco”.;  Foram iniciados os trabalhos da plenária 

para a recomposição do conselho municipal de assistência social, com 

a composição da mesa eleitoral chamando a frente Vanessa Cassiano 

da Silva Santos (presidente do CMDPI) e a conselheira Mirian 

Conceição Dias.; A presidente Vanessa deu início a plenária 

agradecendo ao novos conselheiros que ali estavam presentes e 

iniciou a leitura na integra do edital de número um de dois de junho 

de dois mil e vinte e três que fez a convocação para recomposição do 

conselho municipal dos direitos da pessoa idosa. Completando ao 

final com os nomes dos indicados pelo poder público, indicado pela 

unidade gestora municipal de desenvolvimento social Maria 

Aparecida Morassuti como titular, Vanessa Cassiano da Silva 

Santos como suplente; Indicada pela unidade gestora municipal de 

educação Carla Cristina dos Santos Rodrigues como titular, Rute de 

Paula Ramos como suplentes; indicada pela unidade gestora 

municipal de assuntos jurídicos Maria Eduarda Doretto Fioresi como 

titular e Michela Fonseca da Silva como suplente.; Indicada pela 

unidade gestora município de saúde Darci Geralda dos Santos 

Bonfatti como titular e Maria Helena Lacerda como suplente.; 

Indicados pela unidade gestora municipal de transito Carlos Alberto 

dos Santos como titular e Jacinto Spolli como suplente.; Pela 

Sociedade civil temos pelo grupo que cuidam ou agreguem idosos 

Lucila Cardoso Pacheco e Terezinha Pereita Udovic como titular e 

Vera Lucia Emílio como suplente e estamos com uma cadeira de 



 

suplente vacance.; inscritos de associações de idosos reconhecidas e 

sem fins lucrativos temos a Maristela Silva (SOS) e Mirian Conceição 

Dias (CETEC) como titulares e Patrícia Alessandra de Paula 

Barzotti (SOS) e Everton Aparecido Affonso (CETEC) como 

suplentes; inscritos como representantes da sociedade civil, 

participantes de um outro conselho municipal temos João Carlos 

Gonçalves (CODEMA) e Luciano Pereira de Souza (CMAS). A 

presidente Vanessa dando continuidade a plenária completou que 

este biênio o conselho municipal da pessoa idosa será presidido pela 

sociedade civil e perguntou aos presentes representantes da 

sociedade civil quem se candidata à presidente?; A principio tivemos 

duas conselheiras que se declararam para ser presidente do conselho 

e foram convidadas para se apresentarem a frente, a primeira a se 

apresentar foi a conselheira Terezinha fez uma breve apresentação 

de sua pessoa o motivo de tentar a presidência; a segunda candidata 

foi a conselheira Mirian que fez uma breve apresentação de sua 

pessoa e o motivo de tentar a presidência.; Após as apresentações foi 

distribuído cédulas de papel para todos presentes na plenária para 

que escolhessem a presidente.; Foi recolhido os votos e realizado a 

votação tivemos três votos para a candidata Terezinha e seis votos 

para a candidata Mirian.; A presidente Vanessa então declarou a 

conselheira Mirian como a presidente do CMDPI para este novo 

biênio.; Dando continuidade a plenária agora vamos a escolha do 

vice-presidente do conselho que será pelo poder público, quem se 

candidata.; O Conselheiro Carlos indicado pela unidade de trânsito 

se candidatou a vice-presidente.; A presidente Vanessa perguntou 

mais algum candidato? Como ninguém se manifestou, ficou como 

vice-presidente Carlos.; A presidente Vanessa por sua vez desejou a 

presidente e ao vice-presidente boas vindas e boa sorte na sua 

jornada junto ao conselho municipal dos direitos da pessoa idosa. 

Passando a palavra para a presidente Mirian que disse: “-quero aqui 

agradecer a todos que confiaram o voto a mim e vou fazer o possível 

para desempenhar o meu melhor, obrigada a todos”.; A presidente 

Vanessa disse: “-quero agradecer a todos os conselheiros que nesse 

período trabalhou comigo, a dedicação a cada um dos conselheiros 



 

que sempre foram muito atuantes e presentes.; Não havendo mais 

nada a tratar deu-se por encerrada a plenária as quinze horas e quarenta 

e cinco minutos, e se achada de acordo,  por mim, Wagma Leite, que lavrei 

a presente ata, e pela Presidente do Conselho que esteve presente os demais 

conselheiros nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

  


